Antrag Nr. 23-O-25-0056 CDU-Fraktion

Antrag der CDU-Fraktion:

Sanierung Pavillons der Gustav-Stresemann-Schule, Außenstelle Pavillons

Antragstext:

Die Pavillons der Außenstelle "Pavillonschule" der Gustav-Stresemann-Schule sind vor ca. 60 Jahren als Provisorium errichtet worden und dienen dort immer noch als temporäre Übergangslösung bis zur Errichtung eines regulären Schulgebäudes. Der Zustand der Pavillons in energetischer, baulicher und Ausstattungs-Hinsicht lässt sehr zu wünschen übrig und erlaubt keine zeitgemäße Beschulung der Kinder.

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Sanierung der Pavillons - in Rücksprache mit der Schulleitung bzgl. der didaktischen Planung für die Zukunft und unter Berücksichtigung der weiteren Planung für diesen Schulstandort - möglichst zeitnah durchzuführen.

Wiesbaden, 18.09.2023